

GRUPO XIV

Digno adversario, el At. Calvo Sotelo

Pero el Avila debió haber ganado

AVILA. (De nuestro corresponsal Bautista Gómez).

Avila, 1 (Adrián); At. Calvo Sotelo, 1 (Rojas).

AT. C. SOTELO: Martín-Doblado; Fabián, Ros, Barrachina; José Escudero, Soriano; Barril, Rojas, Chone, Sánchez y Tomares.

AVILA C. F.: Peña; Guerra, De la Fuente, Miguel Angel; Anaya, José; Vázquez, Adrián, Alarcón, Méndez y Aranda.

ARBITRO

Sr. Romero del Colegio del Centro, que ha tenido una acertada actuación a lo largo de todo el encuentro, sin perder el debido control del mismo.

GOLES

A los 33 minutos hay una falta contra el Avila cerca del área grande. Se hace la oportuna barrera de forma poco acertada. Se saca la falta, rechaza la barrera y el balón llega a Rojas que se encuentra solo y desmarcado y tira a puerta batiendo a Peña.

Es el primer gol de la tarde a favor del Atlético Calvo Sotelo y con cuyo resultado terminara el primer tiempo.

23 minutos del segundo. En pleno dominio del Avila, Alarcón pasa muy bien el balón a Adrián, quien rápido y a la media vuelta consigue marcar el gol del empate.

DESTACADOS

Por el Atlético Calvo Sotelo, su guardameta Martín-Doblado, Ros, Rojas y Tomares. Por el Avila, Guerra, José, Alarcón y Méndez. El extremo derecha, debutante hoy en San Antonio, Vázquez, sin recibir mucho juego y sobre todo muy marcado por el defensa del C. Sotelo Fabián, no siempre muy correctamente, ha apuntado buenas cosas sin que por lo visto hoy podamos dar un juicio más completo sobre este jugador. Esperemos verle en una próxima actuación y en un estado del terreno de juego mejor que hoy.

EL PARTIDO

El primer tiempo, de juego poco vistoso debido al muy deficiente estado del campo a causa del temporal de días pasados fue de dominio alterno, pues si bien el Avila jugaba con ganas, no tenía acierto en sus pases de balón y la táctica defensiva del equipo de Puertollano muy expeditiva en sus acciones, anulaba las posibilidades del Avila que queriendo hacerlo todo fue dejándose llevar de los nervios y nada conseguía y así llegó el gol del Atlético Calvo Sotelo a los 33 minutos ya reseñado. Pero en el segundo tiempo el Avila salió decidido y desde el primer momento se hizo dueño de la situación y dominó ampliamente a su adversario, pero no había forma de romper el dispositivo defensivo del At-

lético Calvo Sotelo y unas veces el meta y otras rechaces y más rechaces de los defensores visitantes hacían inútil el acoso abulense a la meta de



Guerra, el mejor del equipo abulense

Martín-Doblado. Sin embargo llegó el empate y el Avila empujaba fuerte para alcanzar la victoria pero no había suerte y varios balones que pudieron llegar a la red eran despejados en último extremo por la cerrada defensa del Atlético Calvo Sotelo, que se ha mostrado como un equipo joven, muy batallador y que juega bien el balón.

No obstante y aún reconociendo la calidad del adversario, estimamos que en el segundo tiempo el Avila jugó mucho y un dos-uno a su favor hubiera sido el premio a la labor de los muchachos abulenses que una vez más han tenido poca suerte en su campo, pues recordemos aquella jugada del primer tiempo en que José tiró muy bien a puerta y cuando la pelota iba camino de la red, el meta visitante que había salido de puerta y sin tiempo para bloquear, con un pie despejó el balón. La suerte para él se puso en contra de José y aquel frustrado gol hubiera desarrollado el encuentro.

Neto dominio del Avila en el segundo tiempo, pero... otro punto perdido en su propio campo.

Nada de nada, en el Santa Bárbara-Manchego

Los de Ciudad Real no supieron aprovechar su dominio de la zona ancha

TOLEDO. (De nuestro corresponsal, Hernández Bustamante). Santa Bárbara, 1 (Piñero); Manchego, 1 (Salvi).

MANCHEGO: Puche; Amores, Villaverde, Tomé; Pou, Quesada; Escudero, Morilla, Jaén, Salvi y Chas.

SANTA BARBARA: Chule; Titi, Pepe, Rafa; Tordesillas, Juanito; Piñero, Gargolla, Modesto, Emilio y Ballesteros.

ARBITRO

El colegiado manchego señor Cárdenas. Bien. No tuvo complicaciones, pero además su actuación dejó satisfecho a los dos bandos; lo que ya es un triunfo.

GOLES

1-0. La defensa manchega cede un balón a su portero, que se queda corto, lo cual aprovecha Piñero para batir a Puche, que estaba fuera de su sitio. Esto fue a los 37 minutos de la primera parte.

1-1. A los 22 minutos de la segunda mitad, un mal entendimiento de los tres zagueros toledanos, después de un tremendo fallo de Chule, que salió a por un balón que no cogió, dio ocasión a Salvi para igualar el partido.

SIN TEMA

Cuando los cronistas no tienen de qué hablar, suelen encabezarlo como lo hemos hecho nosotros y luego hablar de vaguedades. Pues bien, el cronista, un servidor de ustedes, tiene que hablarles del encuentro y, palabra, fuera de lo ya indicado, no tiene más que decir. Me limitaré a decirles que el partido ha sido de nula calidad técnica, siendo el resultado de empate a uno justo a todas luces, pues ninguno de los contendientes fue acreedor a la victoria. También, que el Manchego, que ha dominado más, se ha visto impotente para batir a Chule, siempre lento, remiso en el remate, corto en sus acciones ofensivas.

La vanguardia del "Santa", que no ha tenido un solo balón claro en los noventa minutos de juego, daba más sensación de penetración, pero la tarde aciaga de Modesto y Emilio han impedido que se haga diana.

En cambio, la "zona ancha", ha sido totalmente del Manchego. Y ello, simplemente porque Tordesillas-Juanito han atendido más a lo que en ellos es natural, la defensa, que a su función de creadores de juego. Y si unimos que los interiores no han bajado ni un momento, esa zona, la central, era absolutamente de los visitantes, quienes, a su vez, no han sabido aprovecharse de esta ventaja.

Y nada más. De este encuentro no hay posibilidad material de sacar más letras. Solo diremos que han destacado Pou, Morilla y Tomé por el Manchego, y Pepe, Juanito y Tordesillas, éstos dos últimos solamente en cuenta a su función defensiva. Recalquemos: sobre todos, Pepe.

Apurado triunfo del Guadalajara, a costa del Tomelloso

Cuadra: "El Tomelloso no puede jugar sin extremos"

Guadalajara. (De nuestro corresponsal FLORES). Guadalajara, 2 (Rodri y Laso); Tomelloso, 1 (Jorquera).

TOMELLOSO: García Escudero; López, Martín Peñalva, Reinoso; Lope, Cela; Amadeo, Aparicio, Jorquera, Padilla y Céspedes.

GUADALAJARA: Iglesias; Gómez, Espejo, Rivero; Gallego, Laso; Portillo, Calle, Rafa, Conde y Rodri.

Trío arbitral compuesto por los señores Mazón, Arróniz y Saceda. Bien en líneas generales; algunos fueros de juego no señalados en su debe, uno de los cuales fue origen de un penalty a Portillo cuando finalizaba el encuentro.

DESTACADOS

Por el Tomelloso, la línea media Cela y Lope y los interiores Padilla y Aparicio. En el Deportivo la línea defensiva con Iglesias, Laso y Portillo.

LOS GOLES

0-1. 43 minutos. Corner por el lado derecho que saca Amadeo, remata de cabeza Aparicio al larguero; el rechace lo cabecea Jorquera a la red.

1-1. 44 minutos. Ataque relámpago local que fuerza corner. Sacado por Rodri con mucho efecto, se cuela directamente sin que pueda evitarlo el meta tomelloso.

2-1. 22 minutos de la segunda parte. Falta al borde del área sacada por Rafa sobre la línea de penalty forastera. Hay un lío defensivo que aprovecha Laso oportunamente desde muy cerca.

EL PARTIDO

Ha sido recibido el Deportivo con muestras de desagrado por el público, en virtud del mal

resultado que trajo de Pedrocumplido perfectamente. El Tomelloso es un extraordinario equipo".

Muñoz el pasado domingo, ya que la mayoría de aficionados consideraba lugar propicio para enjugar negativos, sin tener en cuenta que el contrario también juega. Menos mal que en lugar de desanimarse, el equipo alcarreño, ha iniciado el juego con fuerte presión sobre el campo contrario gracias a la buena labor de la línea media, donde se ha notado la vuelta de Laso, expulsado estos dos últimos partidos.

Estos minutos de buen juego han dado su fruto en ese gol de las postrimerias del primer tiempo, que afortunadamente consigue Rodri de corner. La segunda parte, fue de más acusado dominio del Deportivo

VESTUARIOS

Ambiente de serenidad en la caseta del Tomelloso y el señor Cuadra que nos atiende amablemente nos dice: "Ha sido un partido corriente, cuyo resultado justo hubiera sido un empate. El Tomelloso es un equipo que no debe jugar sin extremos, pero al tenerlos expulsados, la alineación ha sido de circunstancias. Además el portero García Escudero ha tenido una tarde aciaga. El Guadalajara es un equipo corriente y creo que pasará muchos apuros para escapar al descenso automático. El equipo arbitral bien".

En contra de lo que opina su colega señor Cuadra, Adolfo dice: "El tanteo ha sido corto para mi equipo. El campo nos ha perjudicado mucho pero estoy muy satisfecho porque se ha luchado con ganas. Lesionados Herrero y Marín, he tenido que decidirme por Gallego para la línea media que ha

A... P O U le salió un partido "redondo"



Hubo dos jugadores destacados en el Manchego, pero Pou, en su nuevo puesto de medio, sobresalió por encima de todos los demás. Pou, por su coraje y entrega, por su rapidez y bien estar en el campo fue, el domingo, el jugador más sobresaliente del Manchego.

Manchego: Puche (1); Amores (1), Villaverde (2), Tomé (1); Pou (3), Quesada (2); Escudero (1), Morilla (3), Jaén (1), Salvi (0) y Chas (1).

Santa Bárbara: Chule (1); Titi (1), Pepe (3), Rafa (1); Tordesillas (2), Juanito (2); Piñero (1), Gargolla (1), Modesto (0), Emilio (0) y Ballesteros (1).

todo sale redondo con FUNDADOR

Porque por 5 coronillas o en el estuche de 3 botellas, usted obtendrá un "Disco Sorpresa", miles de premios y la calidad de

FUNDADOR



Memorable...

(Viene de la página 11)

se ha visto francamente desbordado por mis hombres.

Por su parte, el entrenador manchego señor Rivas manifestó que la clave del encuentro estuvo en la lesión de Oviedo y en el segundo gol local, debido a un fallo defensivo; de todas formas, considera el partido como uno más, pues "no siempre vamos a ganar". Indicó también que harán todo lo posible por mantenerse en la privilegiada posición que ocupan.